

Porsche 911 GTS : dynamique accrue et caractère plus affirmé que jamais

23/06/2021 La gamme 911 s'enrichit de cinq nouvelles variantes

Plus de 2 ans après le lancement de la génération 992, Porsche élargit la gamme 911 en dévoilant les modèles sportifs GTS. Il y a 12 ans, la marque présentait la première version GTS de la 911. Aujourd'hui, Porsche dévoile la nouvelle génération de cette sportive unanimement louée. Avec une puissance accrue et un caractère toujours plus affirmé, elle offre une dynamique de conduite hors pair. Son moteur six cylindres à plat délivre 480 ch (353 kW), 30 ch (22 kW) de plus que sa devancière et que la génération actuelle de la 911 Carrera S.

Cinq variantes sont proposées à la vente dès aujourd'hui à partir de 144 022 euros.

- 911 Carrera GTS à propulsion, en version Coupé et Cabriolet
- 911 Carrera 4 GTS à transmission intégrale, en version Coupé et Cabriolet
- 911 Targa 4 GTS à transmission intégrale

**MEDIA
ENQUIRIES**



Fayçal Elasri

Chef du Département Presse et Relations Publiques de Porsche France
+33 (0) 1 57 65 89 42
faycal.elasri@porsche.fr

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/fr/ppdb/2021/06/more-distinctive-and-dynamic-than-ever-the-new-porsche-911-gts-models.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/26af2888-9268-40a3-b059-edf97f48133c.zip>